

Objet: Intempéries du 29 juin 2024

Chers habitants.

Comme de nombreuses autres localités à travers le pays, notre commune a malheureusement été gravement touchée par des intempéries de samedi dernier. Environ 60 litres de pluie par mètre carré sont tombés en seulement une heure et demie, causant des dégâts considérables tant en dehors des agglomérations que dans les villages. Des rues se sont transformées en véritables ruisseaux, et les canalisations, qu'elles soient neuves ou largement dimensionnées, n'ont par endroits, pas pu absorber l'immense volume des eaux.

Pour aider les citoyens concernés à court et moyen terme, le collège échevinal propose:

- 1. La commune continue à accorder une aide financière aux propriétaires qui installent un <u>clapet anti-retour</u> entre leur habitation et le collecteur d'eaux usées (participation de 75% d'un montant maximum de 4.000 €). Dans le but de rendre la demande aussi simple que possible, un formulaire sera publié dans les prochains jours sur le site web de la commune. Ce formulaire pourra également être demandé par téléphone au guichet communal.
- 2. Les zones à problèmes qui ont été partiellement touchées par les <u>eaux de surface</u> sont entre autres, à Eischen la Cité Bettenwiss avec la rue de Clairefontaine, à Hobscheid le "Kinneksbierg" avec la rue de Steinfort et à Septfontaines, la "Griefgeshiel" et le "Sëllergronn". Pour ces zones, nous faisons appel à un bureau d'ingénieurs pour proposer d'éventuelles solutions. Récemment, le conseil communal a adopté une mesure préventive en amont de la Cité Bettenwiss dont l'efficacité sera évaluée.

Nous prions tous les habitants qui ont eu des problèmes d'eau ce week-end de nous envoyer un courriel à l'adresse «infra@habscht.lu» avec leur adresse exacte, ainsi que l'information si de l'eau a été refoulée par les siphons ou s'il s'agissait d'eau de surface. Nous transmettrons ces informations au bureau d'études pour être intégrées dans l'analyse.

Dimanche matin, nous avons installé des conteneurs dans les zones touchées, et ce dans la mesure de nos capacités. Pour faciliter les opérations de nettoyage. Les habitants concernés peuvent continuer à <u>déposer leurs objets à éliminer sur le trottoir jusqu'au 4 juillet inclus</u>. Notre service technique s'occupera régulièrement de leur collecte et de leur élimination.

Nous tenons également à remercier les bénévoles du CGDIS et les collaborateurs de notre service technique pour leur engagement le weekend dernier. Nous souhaitons beaucoup de courage et de persévérance aux habitants touchés.